

カームリー
樽味
TARUMI



お疲れ様です🌟余暇担当のKです。
本日は新年初の余暇として、福笑いを
行いました！😅苦戦しながらも楽しんで頂
け、完成した作品を見て皆様大笑いされ
ていました👏

カームリー
東長戸
HIGASHINAGATO



昨年は大変お世話になりました！
本年も宜しくお願い致します🌞
カームリー東長戸では、
職員のIさん手作りのおみくじ
『新年の運試し』をしました👏
「おみくじなんて何年ぶりやろかあ😅」・
「スゴい👍👍持って帰って飾ります😊」と、
入居者様や家族様がドキドキしながら楽
しまれていました👏
皆様もカームリー東長戸へ来られた際は、
おみくじの『新年の運試し』をしてみ
てはどうでしょうか？※無くなり次第終了します🙏

カームリー
樽味
TARUMI



皆様こんにちは👏😊
本日樽味では、書き初めを行いました😊
久しぶりと、皆様懐かしがられながら、
昔話に花が咲いておりました😊
スタッフも挑戦👏
皆で金賞狙いましょう👏

カムリー
樽味
TARUMI



こんにちは☀️
お正月気分もどこへやら、今日は久しぶりに、いつものゲームをしました。
小さいスプーンでピンポン玉をすくい、テープに張り付けてタイムを競います。皆さん、真剣になりすぎて、笑顔がなかなか見えません😓最後は「面白かった。簡単そうに見えて、難しいね😓🎵」と楽しんで頂けたようです。

カムリー
東長戸
HIGASHINAGATO



こんばんは😊💡
東長戸では握力強化の為、リハビリ目的のレクを実施しました👏
ルールはシンプルで洗濯バサミを①分間でどれだけとめれるかです👕☀️
隣の方と競っていただくことで普段の倍のスピードで取り囲まれる方もいらっしゃいました😓👏
今後も様々な取組みをご紹介させていただきます🙏

カムリー
古川
FURUKAWA



古川より。今年、初めてのちぎり絵クラブ開催です💡
お正月早々、いろんな事がありましたが、皆さん元気にちぎり絵できました💡
さあ、完成まで頑張りましょう🙏

カムリー
樽味
TARUMI



本日余暇担当のカムリー樽味のKです。
本日の余暇はかるたを行いました。
皆さん昔を思い出して楽しまれてました😊
かるたの後は、施設で作った干し芋をみなさんで召し上がり、喜んで頂きました😊



今日は、ちぎり絵クラブ開催です💡
皆さん、集中してされていました。細かいところ
は、竹串を使ったりしています😊
さあ、ラストスパート👏



🎌新春書き初め大会🎌
今年のテーマは「笑」😄😄😄
一年を笑って過ごせるように、
笑顔いっぱいになるための願いを込めて🙏
年1回の習字で一発勝負で書いてますから、
みなさん一筆に魂が込もっています👊😄
文字通り笑顔になりそうな、
素敵な作品がたくさん出来ました👏💡
書いている時の皆さんの一生懸命な表情が
とても良かったです😊
🎌午年🎌が良い年になりますように～😊

📷 公式インスタグラム 📷❤



ANSHIN2001.8